

vous lavez avec de l'eau-de-vie étendue d'eau, et vous brossez doucement pour faire tomber les écailles. Le traitement est long et minutieux, mais dès les premiers jours l'enfant reprend de l'appétit, et peut dormir paisiblement.

En outre des soins ordinaires de la toilette, vous ferez bien de faire prendre à Bébé des bains tièdes après lesquels vous le sécherez bien, et le promènerez quelque temps.

DR. CHS. SAFFRAY.

BIBLIOGRAPHIE.

Disinfezioni e Desinfettanti, proposte, studii ed esperimenti del LAV. SILVESTRO ZINNO
Dottore in medicina, profesor pareggiato di chimica generale.—brochure in-8—Napoli 1884—Tipographia dell' Accademia Reale delle Scienze.

L'auteur membre du Conseil de Santé de Naples, étudie avec soin le chlorure de chaux, l'acide phénique, le sulfate de fer neutre et acide, l'acide sulfurique, le chlorure double d'alumine et de fer. Leurs effets constatés par des expériences en France, en Allemagne, en Italie sont analysés avec précision par cet éminent chimiste. Le sublimé corrosif plus actif que les désinfectants précédents doit être rejeté ainsi que l'iode-ferme, l'iodure de mercure, à cause du grand danger qu'il présente. Mr. Zinno croit que la désinfection par le soufre, en temps d'épidémie est encore le meilleur moyen que l'on puisse employer.

L'hygiène dans la construction des habitations privées par le DR. FELIX PUTZEYS,

professeur d'Hygiène à l'Université de Liège et E. PUTZEYS, Ingénieur-Directeur des travaux de la ville de Verviers—volume in-8 avec planches—2ème édition—12 fr.—Paris 1885—Michelet Editeur.

Voilà un livre qui devrait être dans les mains de tous, car il est éminemment utile. Les auteurs, hygiénistes très connus, ont rendu service, non seulement à la science mais encore à l'humanité en publiant ce volume qui renferme tous les desiderata réclamés par l'hygiène dans la construction des maisons.

Il n'existait ni en France, ni en Belgique de traité d'Hygiène s'adressant aux constructeurs: ils ne pouvaient connaître cette science si nécessaire qu'en consultant un grand nombre d'ouvrages, ce qu'ils faisaient très rarement.

Il résultait de cet état de choses que la plupart de nos maisons sont construites d'une manière anti-hygiénique. Depuis la publication de ce traité, nos architectes, nos ingénieurs ne pouvant plus arguer de leur ignorance. Espérons qu'un jour viendra où propriétaires et architectes seront responsables et passibles de très fortes amendes quand ils livreront à la location des maisons n'offrant aucune garantie de salubrité.

L'ouvrage de MM. Putzeys se divise en huit chapitres.

Le premier traité de l'emplacement des habitations des moyens de combattre les inconvénients qui proviennent de cet emplacement. Ces éminents hygiénistes recommandent les murs doubles revêtus et enduits hydrofuges de façon à éviter autant que possible l'humidité.

Dans le deuxième chapitre les auteurs ont examiné les matériaux de construction, les papiers peints et les couleurs qu'on a l'habitude de placer sur les murs. Il faut observer qu'il est très dangereux " d'es-suyer " les murs et qu'en conséquence il